Fecha: 08-01-2025

Medio: La Estrella de Concepción La Estrella de Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Conozca el equipo de confianza del nuevo gobernador que vivió su primer día oficial

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615

No Definida

Conozca el equipo de confianza del nuevo gobernador que vivió su primer día oficial

Sergio Giacaman tuvo sus primeras 24 horas como autoridad oficial del Biobío, las cuales estuvieron llenas de papeleo, actividades y mucha coordinación.

Cristian Aguayo Venegas cronica@estrellaconce.cl

l Biobío vivió este martes el inicio de un nuevo ciclo con el primer día oficial de Sergio Giacaman en su cargo como Gobernador Regional. Una primera jornada cargada de actividades, papeleo administrativo y un corto espacio para socializar con la gente de Concepción.

La jornada comenzó poco después de las 8 de la mañana en el edificio del Gobierno Regional, donde el nuevo gobernador fue recibido por su equipo. quienes ya lo esperaban con harta pega administrativa.

Tras algunos minutos, tocó el turno de las formalidades, empezando por sacarse su primera foto oficial para la página web y para su credencial, en medio de conversaciones v algún que otro comentario divertido.

De ahí en más, Giacaman retornó a su oficina para continuar con sus labores escritas y la revisión de algunos documentos. Sin embargo, a eso de las 10.45 horas le tocó trasladarse al lanzamiento del Congreso Futuro, que se realizó en el Teatro Biobío.

Ese travecto, el gobernador lo hizo a pie junto a su equipo, momento en el que pudo compartir con algunos vecinos del sector y recibir las buenas vibras para este nuevo ciclo regional. Además, esta instancia de comunicación le

Seergio Giacaman, nador Regional del Biobio



Pág.: 2

Cm2: 976,4 VPE: \$1.339.633



EL GOBERNADOR EN SU PRIMERA ACTIVIDAD COMO AUTORIDAD.











CONSEJO

REGIONAL

ayudó a despejar un poco el arduo trabajo matuti-

Gabriela Moscoso, penquista, comentó que "me acerqué a darle la mano y a decirle que le damos los buenos deseos para este mandato. Voté por él por la convicción de un cambio, así que espero que pueda tener un periodo exitoso y tranquilo".

Por otra parte, en su llegada al teatro pudo compartir con los rectores de las universidades de la zona v otras autoridades, dejando en claro que el evento es la continuación del fomento de la ciencia en la región.

"Desde el Gobierno Regional vamos a seguir fomentando esto a la comunidad (...) Nosotros deberíamos tener una suerte de rey, pero de la ciencia, donde la región instale temas científicos para dar respuestas a problemas de la región", indicó.

"Creo que nuestra misión como región y como gobierno regional, más las universidades, es hacerse cargo justamente de los problemas que hay en la ciudadanía, y creo que abordarlos a través de la ciencia puede ser una gran ayuda", afirmó.

"Por otro lado, respecto al Congreso Futuro, a mí me parece una iniciativa muy valiosa, porque justamente es sencillo, logra facilitar que la ciudadanía v que todos comprendamos los tremendos avances que hay en la ciencia y cómo esta también se puede hacer cargo de los problemas que vivimos como humanidad",

SIGUEN LAS ACTIVIDADES

A eso de las 13:00 horas, el gobernador partió hacia las instalaciones del Gore para almorzar junto a su equipo de trabajo, teniendo otro momento distendido con la autoridad, quien ya estaba más relajado. No obstante, el almuerzo no significó una pausa, ya que tras esto volvió a la oficina a terminar con el papeleo pen-

Por la tarde, a partir de las 14:00 horas, tocó la misión de reunirse con sus iefes de división, con el objetivo de seguir coordinando lo que se vivirá en los próximos meses, y entregar también algunas directrices de lo que hay que enfocar los primeros esfuerzos.

La jornada vespertina continuó con la presencia de Giacaman en la cuenta pública de la Fiscalía del Biobío, donde la autoridad pudo conocer los avances logrados por la Fiscalía y los desafíos que se vienen para este 2025.

De ahí en más, de regreso al edificio del Go-

jefes de división tendrá el gobernador Giacaman en este nuevo carbierno Regional, Sergio continuó con algunas reuniones de trabajo, finalizando a eso de las 21 ho-

Sergio Giacaman, gobernador del Biobío confesó que "ha sido una jornada larga, pero positiva. Estoy muy contento por el recibimiento que ha tenido la gente conmigo y por sus buenos deseos en el inicio de esta gestión.

También, hemos tenido varias reuniones con jefes de división, que están haciendo análisis en todas sus áreas. Estamos contentos, entusiasmados y con toda la energía para posicionar al Biobío como la capital de las regiones",